

de Notre-Dame de Lévis ; enfin, celle des Tertiaires. Cette troisième Grand'messe était à peine achevée, que commençait la série des grands exercices. C'était, dès 11 h., pour les pèlerins de St-Joseph de Lévis et ceux qui devaient retourner par les chars de midi ; puis, pour les pèlerins de Notre-Dame de Lévis ; enfin, pour les Tertiaires.

Nous ne pouvons nous abstenir de faire, de ce dernier pèlerinage, une mention tout spécialement honorable. Les RR. PP. Franciscains ont le secret de donner à toutes les cérémonies religieuses ce cachet de piété suave qui est la note caractéristique de leur Ordre. Nous les en félicitons.

Les Tertiaires ayant quitté l'église, on commença les Offices paroissiaux du dimanche après-midi. En somme, depuis 5 h. du matin jusqu'à 6 h. du soir, la Basilique a été sans cesse occupée. Vive la Bonne sainte Anne !



Visite de S. G. Monseigneur Blais. — La même journée, à 3 h. p. m., nous recevions la visite de Monseigneur Blais, évêque de Rimouski. Sa Grandeur a coutume de traiter avec les Pères d'une manière toute simple et cordiale. C'est ainsi qu'elle nous fait, à chaque fois, l'honneur de passer la récréation en notre compagnie. Le lendemain matin, Monseigneur célébra la sainte messe dans notre oratoire privé, et, à 7 ½ h., quitta Ste-Anne.



Une Grand'Messe d'action de grâces. — Le lundi, 26, une grand'messe était chantée en action de grâces pour la guérison d'une petite fille de notre paroisse, Marie-Blanche Lavoie. Cette enfant, atteinte depuis plusieurs mois aux yeux d'une affection très dangereuse, avait dû être menée à l'Hôtel-Dieu de Québec pour y subir un traitement qui, au dire des médecins, devait être très long. Mais la Bonne sainte Anne n'est-elle pas la Mère des petits enfants ? Marie-Blanche fut guérie avec une rapidité qui étonna tout le monde, y compris les médecins.

La grand'messe s'était chantée à 5 ½ h. c'était trop tôt pour la petite. Dans l'avant-midi, l'une de ses sœurs l'amena au sanctuaire, pour venir elle-même remercier sa Bienfaitrice et vénérer sa relique.



Le second pèlerinage de Sherbrooke. — Le 27 septembre est venu le second pèlerinage de *Sherbrooke*. Comme lors du 12 juillet, les pèlerins étaient très nombreux : de 8 à 900. Ils étaient accompagnés d'une douzaine de prêtres. Arrivés à 6 ½ h. du matin, et se